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Aos 05(cinco) dias do mês de junho do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antonio Holanda, Beto da 
Farmácia, Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Holanda Filho, Fátima 
Santiago, Galba Novais Netto, Ib Breda,Jose Marcio,Lobao,Maria Aparecida, 
Luciano Marinho, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa,Simone Andrade, Siderlane 
Mendonça, Samyr Malta e Luciano Marinho. Foram justificadas as ausências 
dos demais vereadores. Pela Ordem o Presidente faz registro que no dia de 
hoje a vereadora Silvania Barbosa comemora seu aniversário, parabenizando 
a mesma. Nesse momento assume os trabalhos da mesa a vereadora Silvania 
Barbosa. Passando para o Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Francisco Holanda Filho, registrando o dia de hoje que se comemora 
o dia do Meio Ambiente. Em seguida passa a tratar a quantidade de impostos 
que cada cidadão paga anualmente, sendo uma alternativa positiva que fosse 
cobrado um imposto único a todos, em tempo que chama atenção aos poderes 
públicos quanto a essa questão Em aparte vereadora Ana Hora diz que de 
fato a nossa carga tributaria é grande e infelizmente nos enquanto vereadores 
só podemos fiscalizar, onde é, e de que forma esta sendo empregado o 
dinheiro desses impostos. Segundo orador vereador Francisco Sales ressalta 
que já estamos no mês de junho mês que são comemoradas as festas juninas 
e os nossos grupos de quadrilhas podem mostrar a nossa cultura através de 
apresentações, dentre outros grupos culturais que merecem nosso aplauso e 
infelizmente esses grupos não recebem apóio, onde os mesmos  custeiam 
suas roupas de apresentação e pagam para fazer cultura. Em seguida passa 
a discorrer também sobre a geração de empregos nessa época de festejos 
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juninos a exemplo dos proprietários das barracas de fogos, sendo inadmissível 
o que a Prefeitura de Maceió esta cobrando aos mesmos, valores de 3 mil 
reais a 4 mil reais por cada barraca. Passando para o Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projeto de Lei nº66/2016 do vereador Antonio 
Holanda – Fica denominado que o corpo docente das unidades de ensino das 
escolas públicas do município de Maceió, pertencente a rede municipal de 
ensino, poderiam homenagear professores e servidores falecidos, 
denominando os ambientes, espaços e salas de aulas, protocolo nº 
1869/2019; Projeto de Lei nº 67/2019 do vereador Antonio Holanda – 
estabelece o agendamento telefônico de consulta médica para pacientes 
idosos e/ou pessoas com deficiência, previamente cadastrados nas unidades 
de saúde do município de Maceió, protocolo nº1871/2019; Projeto de Lei nº 
68/2019 – proíbe o abandono de animais domésticos em logradoros públicos 
ou áreas particulares e da outras providencias, protocolo nº 1870/2019; Oficio 
nº 043/2019 do Conselho Tutelar – relatório de atendimento referente aos 
messes de janeiro a março, protocolo nº 1850/2019; oficio nº 221/2019 da 
Defensória Pública – recomendação pública , protocolo nº 1810/2019; 
Requerimento do vereador Cleber Costa – justificativa de falta. Feita a 
chamada para Ordem do Dia, tendo número regimental, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Projeto de 
Decreto Legislativo nº06/2019 do vereador Dudu Ronalsa, protocolo nº 
148/2019, em 1º discussão; Projeto de Decreto Legislativo nº 08/2019 do 
vereador Cleber Costa, protocolo nº 1449/2019, em 1º discussão; Projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Samyr Malta, protocolo nº 1375/2019, em 1º 
discussão; Requerimento do vereador Galba Novais Netto, protocolo nº 
1816/2019, discutido pelo autor e os vereadores; Samyr Malta, Silvania 
Barbosa e Francisco Sales, em discussão única; Requerimento do vereador 
Luciano Marinho, protocolo 1756/2019, em discussão única. Passando para o 
Expediente Final nesse momento a Senhora Presidente em Exercício 
vereadora Silvania Barbosa, solicita 1 minuto de silencio pelo falecimento da 
Sra. Alaide Marta Dos Santos, mãe da servidora desta Casa Kely Lopes. O 
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vereador Lobão faz registro positivo do trabalho do executivo no tocante à 
liberação da compra de medicamentos, bem como a emenda apresentada 
para compra de ar condicionado para as salas de aula das escolas do 
município de Maceió. Vereador Galba Novais Netto parabeniza a vereadora 
Silvania Barbosa pelo seu aniversário, em tempo que cita a vereadora Ana 
Hora de forma positiva referente ao trabalho de cobrança da mesma junto às 
obras na nossa cidade. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 
05 de maio de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.   
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